
 
Auf Anregung von Ratsherrn Hahn sollen zur Vorberatung in den Fachausschüssen Erläute-
rungen zur Ermittlung des tatsächlichen Bedarfs ergänzt werden. 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt dies zu. Er weist darauf hin, dass ein Ausstieg aus 
dem Programm möglich sei, sollte sich herausstellen, dass der Bedarf nicht wie prognosti-
ziert gegeben ist. 
 
Auf Seite 4 ist ein Fehler unterlaufen. Dort heißt es „Wirtschaftsagentur für Arbeit“ (statt 
Bundesagentur). 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


